

こ だ ま

充実した1学期にするために

早

いもので、第1学期も残り1か月足らずとなりました。そして、期末テストが目前に迫っています。家庭学習の時間を十分にとり、納得のいく準備ができているでしょうか。

さて、残り1学期を充実させるため、また、夏休みを充実させるためにも、是非ここで、日頃の学校生活を見直してみましょう。

まずは、授業態度です。集中して、先生の説明や友達の意見を聴いていますか。自ら考え、発表しようとしていますか。**授業時間内は、先生の説明や友達の意見をよく聞き、真剣に学習活動に取り組むことが大切なことです。**

二つ目は、生活面です。「あいさつ」「時刻を守る」「提出物の期限を守る」など、職場体験学習から、自ら学んだことを実践できているでしょうか。学校生活を充実させることができることが、将来につながることを学んできました。このことを、忘れないでほしいと思います。

最後に、クラスの仲間づくりはどうですか。合唱の練習を通して、よりよい関係を築いていきましょう。2年生の活躍やがんばりを、東中をあげて見守っています。

がんばれ！ 日本 サッカー以外でも活躍しています

15日に行われたサッカーW杯、日本対コートジボワール戦では、善戦むなしく敗れてしまった日本ですが、世界に誇れる行動がありました。私たちも見習い、行動していくなければなりません。(下野新聞 H26.6.18)